



Lección aprendida por accidente o incidente

¿Qué pasó?

El 25 de junio de 2025, el colaborador se encontraba en la sede del Campus, específicamente en el bloque G, salón 202. Durante el proceso de bajar un televisor anclado a la pared, el colaborador recibió un golpe en el ojo izquierdo con el cable.



¿Por qué pasó?

El accidente ocurrió debido a la falta de aseguramiento adecuado de las partes móviles del televisor, en particular, los cables que podían interferir con la acción de bajar el equipo.

- •
- • •
- • •
- • •
- • •



¿Qué lección nos deja?

La lección que deja este incidente es la importancia de asegurar correctamente el entorno y todas las partes del televisor, como los cables y fijaciones, con el fin de minimizar el riesgo de lesiones.

